



この時期に増税とはなんだ！ 消費税増税中止の声を

東京各界連キャラバン宣伝開始



東京各界連1月18日、奥鴨駅の宣伝、この駅は署名してくれる人が多いです。

第2次安倍内閣は、景気を回復してほしいという国民の声を逆手にとって、公共事業頼みの大型の今年度補正予算案を決めた。朝日新聞は「ひとからコンクリ」鮮明と報道(1月16日)。経済ジャーナリトの荻原博子さんは、「企業の景気がよくなることで、みなさんの生活がよくなるわけではありません」と談話。景気回復するためには、働く人の所得をふやすことではないでしょうか。「この時期に増税とは何

だ！消費税増税中止を」と訴えている消費税をなくす東京の会も参加している「消費税廃止東京各界連総会」は昨年12月の事務局会議で、「今年の前半の運動で、増税中止をさせることが重要、今までの宣伝をさらに強化しよう、二倍三倍の運動が必要」との論議がすすみ、通常の定例宣伝とともに東京都内の主要な所で、終日、キャラバン宣伝を行なおうと意思統一しました。

第1回のキャラバン宣伝は、1月18日、JR池袋駅→奥鴨駅→大塚駅の3駅でのべ45人の参加者で宣伝・署名行動を行い、各団体から訴えがされました。

大塚駅では、日本共産党から米倉春奈都議予定候補も訴えました。当日は、残雪もあり、冷たい風が吹く中でしたが「どうやっ

たら中止できるか」「増税なんてとんでもない」「増税になったら商売が厳しくなる」などの声が寄せられ、署名が33人寄せられました。

第2回は2月22日に

2月22日は、午前中、江東・辰巳団地、築地場外市場、午後から有楽町マリオン前、新小岩駅、北千住駅などで行う予定です。宣伝時間などは、それぞれの団体から地域の団体に通知がされる予定です、東京各界連と地域各界連合同で宣伝を行います。



(大塚駅で米倉春奈さん)

青年に夢を 成人式で祝福と増税中止の呼びかけ



消費税をなくす東京の会と全国の会は、1月14日、大雪が降る天気の中で豊島区の成人式会場前で、宣伝、米倉春奈都議予定候補(写真右から3人目)も加わって新成人に「おめでとうございます」「増税中止させましょう」と訴えました。足元に注意しながら晴れ着姿の新成人が笑顔で答えてくれました。

知を力に

学習会にご参加を

「憲法改悪の危険と消費税」

講師 鶴見祐策 弁護士

日時 2月12日(火)

午後1時30分～3時30分まで

場所 平和と労働センター(全労連会館)

お茶の水駅から徒歩10分 毎年全国の会の総会を行っている会館です

安倍内閣の憲法改悪、集団的自衛権の行使など危険な動きと消費税増税が「戦争税」への足を踏み出さないためにも学習会を企画しました。多くの方のご参加をお待ちしています。

地域のすみずみで宣伝と対話を!

増税反対が過半数(世論調査)、さらに大きくしよう

12月行動：地域各界連・なくす会のとりくみ

	実施場所	参加団体	人数	署名数	宣伝物枚数
足立	北千住駅	3	52	115	3000
荒川	町屋駅他	2	17	45	850
葛飾	京成高砂駅	5	17	7	1200
文京	茗荷谷駅他	3	10	5	300
台東	入谷駅	1	15	11	450
墨田	錦糸町駅	3	12	25	1000
江東	南砂町駅	3	15		500
江戸川	瑞江駅	8	38		1500
板橋	本蓮沼駅	3	16	56	250
豊島	巣鴨地蔵通り	4	33	55	1700
北	赤羽駅	3	18	29	500
練馬	練馬駅、他	3	13	10	500
港	田町駅	4	16	7	900
大田	蒲田駅	7	16		100
渋谷	笹塚、恵比寿駅	1	14	13	100
新宿	神楽坂駅	6	13	12	300
中野	中野駅 北・南	3	40	84	3000
杉並	荻窪駅	3	8	10	200
千代田	御茶ノ水駅	2	5		100
三鷹	三鷹駅南口	4	10		950
武蔵野	三鷹駅北口	2	12	2	500
狛江	狛江駅・他	2	15	34	300
調布	調布駅南・北口	1	12	30	560
西多摩	小作駅	1	12		1000
小金井	国分寺駅	1	15	10	1000
多摩	多摩センター駅	5	20	39	2000
稲城					
八王子	八王子駅	1	7	34	500
小平	小平駅	2	7		200
清瀬	清瀬駅	2	15	10	850
久留米	東久留米駅				
村山大和	東大和ヨーカードー前	2	18	129	300
東京各界連	大塚駅北口	7	30	15	700
なくす会	各地域宣伝 税理士事務所等		30	143	
合計		97	571	930	25310

地域各界連となくす会の2012年12月の活動です、1月18日まで集約された中間報告の発表です。各界連活動以外に個々の団体が独自に増税反対の署名・宣伝活動を行っていますが、その数は反映されていません。寒い中でしたが、宣伝と署名活動お疲れ様でした。FAXやメールなどで地域の会の活動を東京の会にお知らせください。



全国の会・東京の会合同の巣鴨駅で宣伝1月24日。毎月24日の2時から1時間。初めてもう22年になります。



なくす杉並の会、杉並各界連は毎月、区内の駅・スーパーを順番に宣伝。1月24日は方南町スーパーサミット前で宣伝。



なくす葛飾の会・葛飾各界連は1月24日、4団体21人で亀有駅で宣伝。署名28人。対話になり、安倍政権で再び関心が出てきたのかもしれないです。



東京保健生活協同組合、毎月14日に、民医連の「増税中止を」の署名行動しています。今月は雪のため1月24日に行いました。



東京各界連1月18日、池袋駅で宣伝、訴えているのは力久事務局長。



港各界連も毎月駅を変えて宣伝。1月24日は浜松町駅で帰りの働く人たちに宣伝。

CHIRO CALENDAR

いわさきちひろカレンダー

世界中の子ども みんなに
平和としかあわせを

このいわさきちひろのねがいをこめて、いわさきちひろカレンダーは、手から手へ、心から心へ、日本中にひろがっています。



いわさきちひろ作品普及会

板橋なくす会・板橋各界連の宣伝
東武練馬駅で1月24日、「安倍首相の金融緩和は消費税増税を予定通り行うための地ならしです、増税反対の意思を署名に託してください」と訴え、署名30人。8人が参加。ピラティッシュ250枚配布。